
加東市長

平成２４年１１月８日（木）

－ 姫路河川国道事務所－

R1.7.12

概 要

◯ 日 時：令和元年7月12日（金）
15:30～16:45

◯ 場 所：西脇市生涯学習まちづくりセンター
◯ 参加者：片山 西脇市長

安田 加東市長
豊口 近畿地方整備局河川部長
磯部 姫路河川国道事務所長
濱 兵庫県県土整備部長
小谷 加東土木事務所長

国 ・整備に必要な用地買収については、今年度から家屋連担地区が中心になるので、関係機関と連
携して進めていく。

・近年の水害の経験から事前の防災対策の重要性が全国的に浸透してきている。治水対策の
継続的な推進と地域での減災に向けたソフト対策が必要である。

兵庫県 ・整備にあたっては、国・県・市で役割分担を明確にし、一体となってスピード感を持って
進める。

・４者が顔を合わせて情報を共有することが重要であり、

今後も協力体制を築いていきたい。

西脇市 ・H30年7月豪雨では浸水家屋はなく、これまでの河川
整備の効果が表れている。

・加東市の事業も紹介し、市民が加古川中流部の事業
に関心を持ってもらえるよう広報している。

加東市 ・スケジュール感を持って河川整備の促進をお願い
したい。

・「加古川整備推進室」という専門チームを中心に
事業促進を図るべく地元対応している。

【問い合わせ先】国土交通省 近畿地方整備局 〒670－0947 姫路市北条1-250
姫路河川国道事務所 調査課 TEL079-282-8211

協議会での意見

加古川中流部河川整備推進協議会は加古川中流部の国と兵庫県の管理区間を跨いだ西脇市、加
東市での河川整備の実施に際し、国、県、両市が連携・協力し、地域と一体となって、効果的か
つ効率的な河川整備を推進することを目的として平成28年8月に設立されました。
この度、第４回協議会を開催し、ハード、ソフト対策の進捗状況や当面の課題と対応について

報告を行い、国、県、両市で情報の共有と意見交換を実施しました。

西脇市長 近畿地整河川部長

姫路河川国道事務所長 兵庫県県土整備部長 加東土木事務所長

加古川中流部の治水対策への意見交換をしました
～国・兵庫県・西脇市・加東市が加古川中流部における

河川整備の進捗状況を共有～
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【加東市河高地区の築堤状況】


